



— ALHAJERO —



#OPINIÓN

ALINEAN MARCHA
Y DISCUSIÓN
ELECTORAL

A la nueva secretaria de Educación, Leticia Ramírez, le fue bastante bien en su comparecencia en el Senado. Mejor que a Delfina



Convocada ya la marcha por el Presidente de la República para el próximo domingo 27 de noviembre —en la que **Andrés Manuel López Obrador** hará la enésima defensa de su iniciativa de Reforma Electoral, además del balance de sus cuatro años de gobierno—, en la Cámara de Diputados los morenos actuaron en consecuencia.

Impulsaron en las comisiones unidas de Puntos Constitucionales, Reforma Política Electoral y Gobernación, el inicio del análisis del dictamen de la Reforma Electoral para el miércoles 23 —circular el texto al menos—, con la idea de votarlo en comisiones luego de la marcha, y subirlo al pleno entre el 29 y el 30 de este mes. Con sólo el voto en contra de Movimiento Ciudadano, la propuesta se aprobó y las comisiones unidas se instalarán en sesión permanente a partir del 23.

Según comentó el diputado **Juan Ramiro Robledo**, presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales, el proyecto de dictamen —de más de mil páginas— incorporará no sólo la iniciativa enviada por el Ejecutivo, sino las más de 100 presentadas por legisladores a título personal y grupos parlamentarios.

La idea de los morenistas es aprovechar el impulso —y la presión— que obtendrán de la marcha convocada por **AMLO** para tratar de sacar adelante su reforma, aunque tienen claro que difícilmente lo lograrán.

A decir del diputado **Hamlet García Almaguer** (Morena), secretario de la Comisión de Reforma Política Electoral, el dictamen que emane de las comisiones arropará la esen-

cia del proyecto enviado por el presidente **López Obrador** a la Cámara de Diputados.

Y si bien reconoce que los partidos de oposición votarán en contra —como ya lo anticiparon los coordinadores del PRI, PAN, PRD y MC—, él y su grupo consideran que el apoyo que seguramente se manifestará por el Presidente en la marcha-monstruo que esperan, servirá para aprobar distintas modificaciones a las leyes secundarias y que se muestre que éstas son apoyadas por una gran mayoría del pueblo.

Así que se han echado a andar.

A LA TITULAR DE LA SEP LE FUE BIEN. A pesar de los reclamos que se llevó la nueva

secretaria de Educación —inevitables, sin duda—, a **Leticia Ramírez Amaya** le fue bastante bien en su comparecencia ayer en el Senado.

Respeto de un lado y del otro. Al grado de que la propia funcionaria otorgó aplausos a las intervenciones de varios de los legisladores que

subieron a la tribuna a plantear distintos problemas, a sugerir trabajar en conjunto y a establecer un debate de fondo en distintos temas. Con decir que se vio mejor que **Delfina Gómez**, su antecesora en el SEP.

GEMAS: Obsequio del diputado **Jorge Álvarez Máynez**, coordinador de la bancada de Movimiento Ciudadano:

"La mejor contrapropuesta de Reforma Electoral es que NO haya reforma. Ninguna. Hasta que pase la elección presidencial de 2024."

MARTHAMERCEDESA@GMAIL.COM /
@MARTHAANAYA

Las comisiones unidas se instalan en sesión permanente a partir del 23